

Haroldo de HEL

ワ1回世界大会に出席しよう

・北京で才回大会が開催されることになった。
1986年、4年後である。これなら行けそうだ。これ
を目標にして頑張ろうと話し合っているところです。
道内のsamidanojの各位、みんなでそろって
世界大会に出席しようぢゃないですか。 EKde
hodizū ni lernu ree energie!

瀋陽から返事が来た

Shenyang

Iernas 1000 komencantoj

かねて EPCの事務を通じて、札幌の姉妹都市
の瀋陽へ働きかけていたところ、10月26日返事
が着いた。うれしかったですね。4人組進路後に
一般に許されたエス語学習なので、まだそれほど普
及していないと思っていたところ、瀋陽市だけで、いま
4人が学習しているとのこと、周辺地区を併せる
と24人がおつて、文通希望者もいるので、初級
指導が終わるからと書いてありましたから、受入態
勢は、こちらも人数を増やすしかないのですが、頭
が痛い問題で、みなさんにも応援を求めますから
akceptu volonte nian peton (SES)

北見でエスペラント山養成中

こじの第46回 HEL-Kongreso終了後訪
北の a-ro UMEDA(学会理事)によく北見市の
ESP活動が復調し、Vigilenaと人々を中心とな
って、一般学習をはじめ ②ハム試験に挑戦
③北方少數民族であるウイルター民族の言語の
日本語訳とエス語訳に着手し着手成業をあげて
いる。(北見、大島)

付記 世界のハム人口は50万といわれ、エスペラント

札幌市中央区南1西3 オ4銀行(札幌ビル)7F
中央タピスト学院内 北海道エスペラント連盟
S 57.12.1施行 1982.

ハムは400局あまり、電波を出している局の15~20%
は日本のハム。毎年11月に世界のエスペラント KON
KURSOが行われ、昨年の5a KONKURSOでは、
20ヶ国77局が partopreni した。これは100局
の参加も夢ではないといわれている。また、日頃
の連絡中に近くの日々からの添込みがあつて、大
変楽しいと再び reporto されている。

口連の財政 災の車

Jusink Nagata の UN kaj Niの中に口連
経費の40%以上が通訳、ほんやくのために使われ、
問題になつてゐる」とあつたが、「この日経に累積
赤字3300億ドル(未だの半分以上かん連)、全額
払込は、英、スエーデン以下50ヶ国、未納済 1.5億ドル
日本 0.57億ドル(払済78%)」とあつた。

ザメンホラ festo

小樽 12月5日(日) 13~16h

KUN konsola festo de s-ro Hajakauua

LOKO…花園1-10-17 restracio ヴィネ

札幌 12月19日(日) 13~15.30 h

LOKO 南大通西1 まるき7F ピリカ

KOTIZO 2,000円 (tagmanigante)

年に4回位はこの程度のものでも発行され
思いますから、ザ祭の報告でも何でもラボレト
を送つて下さい。文通者はその感想などを。
北海道がplej malviĝisなようです。札幌は
毎週6~7人は集まっています。そしてs-ro Umeda
の実用専科に取組み、中口大会を目指しています
受講生2名。●8月の日本大会には当小牧の北島隆

① auskultado ② legado

③ skribado ④ parolado

さんも出席して頂いた。日本大会を北海道での声大
で五輪

El novajletero de New York oficejo de UEA. (Okt.)
MASMOUDI: UNUIGINTAJ NACIOJ DEVAS STUDI LA LINGVAN PROBLEMON

口連は、口際語の問題について真誠に取り組まねばならぬと、タニザニ子の公報文ではあり、元エヌスノ大使であった MASMoudi 氏から 7 回世界エスペラント大会で、口連に推薦した。世界の人口の 3 分の 2 は欧洲語を使っていない。世界の本の 2 分の 1 は欧洲語で発行され、科学書の 60% に英語が用いられているが、英語を用いる人口は 10% である。言語普及の主なるものは植民地化である。植民は差別待遇のさせい者である。情報は、力の中心となる言語の普及に役立つてゐる。これらのこととは、口連の枠の中においてすら、公平と平等が失われる結果をもたらしている。

KONFERENCO pri LINGVOKAJ KOMNIKADO OKAZOS en NOVEMBRO

Monda Komunika Jaro: La Rolo de la Lingva Instruisto"- jen la temo de la konferenco, kiu okazos la 15-an de decembro ĉe 777 United Nations Plaza, sidejo de la Novjorka Oficejo de UEA. La konferenco, kiu celos ekzameni la lingvo-instruajn aspektojn de monda komnikado kaj komnika teknologio, okazos sub komuna aŭspicio de la Fondajo por Esperantikaj Studoj kaj la Centro de Esploro kaj Dokumentado pri la Monda Lingvo-Problemo. Inter la parolantoj en la konferenco troviĝos Robert Muller, Vica Ĝenerala Sekretario de Unuiĝintaj Nacioj; Richard Brod, Direktoro de la (Usona)Asocio de Universitataj Fakoj pri Frendaj Lingvoj; Bruce Sherwood, de la Universitato de Illinois; kaj Humphrey Tonkin, reprezentanto de UEA ĉe UN. Pliaj informoj estas haveblaj de la Novjorka Oficejo de UEA.

JAPANA VOLONTULINO ALIGOS al la NOVJORKA OFICEJO

Jōsie ABE (あべよし子) は、こじレハワイ大学を卒業し、12日からUEAのニューヨーク事務所で、ボランティア活動をすることになった。彼女は2年間を予定し、自下エスペラントの特訓中である。「同事務所では、資金の不足とVolontuloの不足を訴えている。」

切手交換 esp.を仕事に活かせないかと頑張ったところ、bona amiko の紹介で、イタリアとの交換を始めました。勤先の仕事がら一応北の国々からと考え伯リマの友人に収集家の宛名をためんだところです。小学校の4~6年生を対象に、口際的興味を持たせる一助にしたいと思っています。収集家を絞つていろいろお知らせ下さい。(切手は使用済みのものの交換です) 061-02 石狩郡当別町西小川通61 渡中 稔

Nekrologo S-10 HAJAKAÚA Noboru(74)
11月3日 forpasis. 昭和23年以来のHEL会員、小樽の有功menbroの一人、最近はアヌニ族の研究に没頭していた由、一昨年自内症の手術を受け不成功のまま療養生活を続けていたが、心不全発作のため亡世。葬儀は小樽の靈徳寺で行われ、小樽から山賀、江口、石黒、札幌から高橋木村が参列した。(因に靈徳寺の前和尚の岡崎さんは samideano でした) (末註記)